



SPUCKEN STATT SCHLUCKEN!

EINE HIV-INFEKTION DURCHS BLASEN ist unwahrscheinlich, solange keine offenen Wunden im Spiel sind und nicht im Mund abgespritzt wird. Sollte Sperma in deinen Mund gelangen, am besten nicht schlucken, sondern ausspucken und den Mund schnell ausspülen. Die Gefahr einer Ansteckung durch die Lusttropfen ist äußerst gering, da die Viruskonzentration hier sehr niedrig ist. Ein Risiko besteht aber, wenn vorher schon mal abgespritzt wurde: durch „Restsperma“ in der Harnröhre, auf der Eichel oder unter der Vorhaut. Hier hilft Pinkeln und Waschen.

ÜBRIGENS: Viel leichter als HIV kannst du dir beim Blasen andere sexuell übertragbare Krankheiten wie Syphilis oder Tripper holen. Kondome beim Blasen schützen davor; gegen Hepatitis A und B solltest du dich impfen lassen.

BLASEN – GEIL UND MIT VERSTAND: Raus bevor's kommt. Wer ganz sichergehen will, bläst mit Kondom.

Foto: Rainer Elstermann

Bestellnummer: 070087